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事业与兴趣完美结合

开心！通过售彩努力筹集公益金
■记者于彤 实习记者王红亮报道

6月 14日，2018年俄罗斯世界杯将拉开战幕。对于全球的球迷而言，这无疑是一场不分国界的足球盛宴。近日，《中国体彩报》记者采访了几位北京的体彩
销售业主，他们不仅为世界杯竞猜做足了功课，还分享了自己通过售彩参与公益事业的心得，表示能通过售彩为筹集体彩公益金作贡献很开心。

关于发展规划袁 业主都有
自己清晰的蓝图遥

王君说袁下一步袁他打算与
各种民间活动展开合作袁 挖掘
潜在彩友袁 同时力所能及地将
体育彩票公益慈善的形象展示
给老百姓遥 他指着门外美团的
快递小哥说院野就得在人们眼前
多晃晃袁才能家喻户晓袁就像他
们一样遥 冶

6月 6日袁北京市大兴区老
年人体育协会在天键广场举办
全国轮滑爱好者交流联谊会遥
当日袁北京的气温超过 36摄氏
度袁王君在现场支起体彩凉棚袁
免费发放矿泉水袁 派送体育彩
票宣传单袁讲解彩票知识袁为与
会者提供服务遥

野夏天这么热袁我计划把饮
水机安装在门口袁 供过路行人
免费引用遥 雨天袁也欢迎行人进
店避雨遥 目前的装修就是按照
体彩形象店的标准在做袁 装修
后袁 店内舒适度将会大幅度提
升遥 冶王君眼里闪着光遥

田英翻着手机说院野现在是
网络时代袁 要善于利用网络营

销遥 我天天都在关注赛事袁研究
彩票投注技巧袁优化投注策略袁
并利用微信朋友圈尧 微信群等
工具袁 与彩民交流袁 为彩友推
荐袁供彩友参考袁建立信任感遥
2016年袁我们重新选址袁业务暂
停了一年遥 但是袁我并没有停止
钻研与推荐袁正因如此袁重新开
机后袁 曾经跟随我的彩友基本
没有流失遥 这就是诚信的力量袁
我们还会坚持遥 冶

冯亚洲说院野我的目标是成
长为一名专业的竞彩分析师袁
目前正在朝这个方向努力遥 彩
友方面袁 我们要有意识地加以
引导袁 对那些沉迷的彩友要及
时规劝袁培养理智尧有持续购买
力的彩友袁与彩友一起成长袁形
成良性循环遥 业主季先生有个
规划袁 打算一年内在全国开十
家店袁目前正在选址尧招人尧培
养队伍遥 在此之前袁我们这个店
需要形成一套可供复制的经营
经验遥 今后袁我们的销售将会与
专家尧 媒体尧 专业队伍抱团合
作袁为彩友提供优质资讯袁重在
做好内容服务遥 冶

不止眼前，更有远方

体彩销售者的心中不仅装着

世界杯袁更装着一颗热衷公益的心遥
冯亚洲指着彩票开心地说院

野彩票设计得非常好袁 每张彩票都
明明白白写着耶感谢您为公益事业
贡献 XX元爷袁 彩友们很清楚自己
每张彩票给公益事业捐献了多少
钱遥我经常跟彩友讲袁耶不定哪个偏
远山区的孩子使用的体育器材袁就
是您贡献的呢爷袁 彩友们听了都很
高兴遥 对我们自己而言袁每卖出一
张彩票袁 就为公益事业尽了一份
责尧出了一份力袁也很开心遥世界杯
期间袁销量一定大幅度提高袁筹集
的公益金也就相应大幅度提高遥 冶

同样袁 赵源难掩内心的自豪院
野体育彩票所作的公益离老百姓的
生活一点都不遥远袁就在老百姓身
边遥 不说别的袁大街小巷尧公园尧小
区里的那些健身器材袁都是体育彩
票公益金捐建的遥 我每次路过袁心
里都会小激动一下遥我们继续好好
努力袁为公益事业作贡献遥 冶

野我们卖彩票筹集的公益金袁
由国家相关部门调度袁 用在最需
要的地方袁这就是在作公益嘛遥 冶
田英很认真地说遥

王君说院野体育彩票确实做了很
多公益事业袁 比如对各种体育赛事
的支持袁对教育事业的扶持袁对贫困

人口的资助等遥作为体彩人袁我感到
很自豪遥 我们玩着彩票就能把公益
作了袁也很有成就感遥很感谢体育彩
票这个平台袁 当然也很感谢彩友们
的支持遥但我知道袁体育彩票公益金
做的事情袁 远比新闻报道出来的要
多得多遥希望媒体加大宣传力度袁让
更多人知晓遥也让彩友们知道袁他们
贡献的公益金都用在了什么地方袁
做了哪些事情袁 也要让他们感受到
这份自豪感与成就感遥 冶

野不过袁 我自己做得还不够袁
销量不够好遥接下来袁我要去销售
好的店取取经袁 争取为国家筹集
更多的公益金遥 冶王君补充道遥

销售体彩，怀揣公益

对于即将到来的世界杯袁各
个体彩店都已做好迎接准备遥
北京大兴区黄村镇兴丰北大

街 44257体彩专营店袁已经重新进
行装修袁还把店里的沙发换成了宽
厚舒适的尧具世界杯元素的白尧蓝尧
红三色沙发袁并配备了精致的木制
茶几遥 业主王君说院野装修后袁空间
更加亮堂袁 风格也与世界杯更加
契合遥 届时袁再装个大屏电视袁冰
柜里装满啤酒尧饮料尧小吃袁就坐
等世界杯开赛袁与彩友尧球友一起
喝啤酒尧看球赛尧玩竞猜遥 冶

田英告诉记者院野世界杯期
间袁 我们肯定会举办一些活动遥
这是必然的袁 是我店的传统袁而
且早已形成一套固定的流程遥先
与彩友们一起分析各赛队实力袁
猜比赛袁买彩票曰然后一起看球
赛曰球赛结束后袁讨论比赛情况袁
对照购彩结果袁总结购彩经验与
教训遥 冶

冯亚洲说院野我们店布局合
理袁大沙发尧空调尧饮水机袁洗手
间袁一应俱全袁冰柜里还冰镇着
各式饮料与啤酒遥 因为我就住

在店里袁 世界杯期间可以延长
服务时间袁 甚至可以 24 小时服
务袁为彩友尧球友提供一个狂欢
的场合遥 冶
赵源说院野这都不用说袁 俄罗

斯与我们时差不是很大袁 各场比
赛时间还比较合适袁 我们肯定会
邀请彩友来店里一起看球袁 特别
是那几场比较精彩的赛事袁 一定
不会错过遥 看球袁氛围很重要袁朋
友们一起看看球尧猜猜球袁玩玩竞
彩袁远程参与一下世界杯袁才算对
得起四年一次的盛事遥 冶

世界杯，等着您

中国球迷，在此集结
采访中发现袁 很多体彩销售

者与体育彩票结缘都源于自己对
足球的热爱遥他们因为喜欢足球袁
从而喜欢上竞彩曰 他们先是资深
球迷袁然后才是体彩销售者遥
北京市朝阳区雅宝里社区

49185体彩专营店销售员冯亚洲
笑着说院野我店业主季先生是一个
不折不扣的足球迷遥他觉得只看球
踢球不过瘾袁 便喜欢上了买竞彩遥
后来他又想袁 既然这么喜欢竞彩袁
不如自己开一家竞彩店袁于是就有
了这家店遥 惊喜的是袁机子装好打
出来的第一张票就中了足彩 7串
1大奖袁 真是一个漂亮的开门红遥

那张彩票是球迷车先生买的袁投注
金额 128元袁中奖 5162元遥 现在袁
店里有很多像车先生一样的老彩
友袁都是铁杆的足球球迷遥 冶

无独有偶袁北京市东城区交
道口南大街 31044 体彩专营店
业主赵源也是如此袁野男人嘛袁都
喜欢足球袁 有自己喜欢的球队尧
球星袁没事就喜欢凑在一起分析
赛事袁玩竞彩遥 我的一帮朋友总
共二十来号人袁在十多年前就开
始玩足彩了遥以前都是去别人店
里玩袁 后来干脆自己开了一家遥
一开始单纯就是为了自己与朋
友玩着方便袁 结果玩着玩着袁像

滚雪球似的袁身边聚集的球迷朋
友越来越多袁对体育彩票的情感
也越来越深厚了遥 冶
北京市朝阳区劲松 8 区

00085体彩专营店业主田英一家
三口都是球迷遥 她说院野开竞彩店
就是因为我们一家人都喜欢足
球袁 正好体育彩票这个平台可以
把兴趣与事业结合起来袁 何乐而
不为呢钥现在袁我们一家子可以在
一起共同做一件事袁 还可以享受
与朋友们一起聊足球尧猜赛事尧研
究投注技巧的乐趣袁 感觉很开
心遥 冶如今袁他们身边也是聚拢着
一大帮足球爱好者遥

王君组织工作人员来到轮滑交流会现场，为与会者提供饮用水
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冯亚洲 赵源 田英 王君


